

Dans les colonnes de l'Etrille n° 12/2022, la question de la relève de la Municipalité était déjà posée. Suite au remplacement de M. Frédéric Cand, par l'élection tacite de M. Francisco Santamaria, l'équipe est à nouveau au complet depuis avril 2023. Cependant, la démission de M. Diego Falk remet la tâche sur l'ouvrage.

Parallèlement, MM. Eric Bessard et Pierre-André Décosterd, Municipaux, tout comme M. Willy Chuard, Syndic, l'ont annoncé : ils ne souhaitent pas rempiler au-delà de la législature actuelle. Les questions posées par notre président, M. Bertrand Zufferey en page 13 sont donc plus que légitimes.

Profitez de vous présenter nos Municipaux, ayant tous et sans exception, un lien fort avec Curtilles :

Willy Chuard, Syndic

Après 2 législatures passées au sein de la Municipalité de 2006 à 2016, Willy Chuard a rempli en 2022 en remplaçant Félix Luder à la Syndicature. Né à Avenches, il a épousé Curtilles en choisissant son épouse, Evelyne, née Sonnard, enfant du village. Maître professionnel HES à la retraite, notre Syndic est également un grand-père attentionné de 3 et bientôt 5 petits-enfants.

Finances, Administration générale, investissements, Coreb, LAT, AIRV, gestion des déchets, place de jeux



Eric Bessard

Depuis son élection en 2013, Eric Bessard, agriculteur né à Curtilles, apporte ses compétences pragmatiques et connaissances d'homme de la terre au sein du collège municipal. Marié à Eliane, il a récemment remis son domaine au Carmet à son neveu par alliance. Mais il reste proche de la ferme en le secondant au quotidien.

Forêts, cimetière, AECLC, déchets carnés, routes communales et chemins



Pierre-André Décosterd

Elu en 2016, Pierre-André Décosterd, né à Curtilles, entrepreneur dans le domaine de l'électricité, aujourd'hui en pré-retraite, il fait profiter la commune de ses connaissances du bâtiment pour le dicastère de la police des constructions. Ses compétences ont aussi été fort utiles durant la rénovation du Café Fédéral et celle plus récente du Collège.

Bâtiments communaux, police des constructions, éclairage public, domaines



Francisco Santamaria

Dernier arrivé, élu en avril 2023, Francisco Santamaria était entrepreneur dans le domaine du bâtiment avant sa récente retraite. Marié à Patricia, née Meystre de Curtilles, il apporte lui aussi son expérience professionnelle afin de compléter les compétences des autres membres de la Municipalité en place.

Epuration (EMB), Police, support police des constructions



Diego Falk

Elu en 2021, Diego Falk, né à Curtilles, agent de méthodes aux CFF a apporté des compétences de gestion de projet et son aisance informatique. Père de 2 enfants de 8 et 3 ans, il jongle entre travail, famille et son engagement pour sa commune. Il s'est beaucoup impliqué dans le façonnage du projet de réfection de la route, ravi des synergies pour la mobilité mixte avec Lucens et la DGMR.

Routes cantonales, AISMLE, ARAJ, ARAS, SDIS, ORPC, paroisse



Démission de la Municipalité de Diego Falk, pour le 31 mars 2024.

C'est pour des questions familiales d'une part, mais aussi parce qu'il lui semble personnellement trop difficile d'accompagner un projet de fusion en tant que Municipal, qu'il démissionne de cette fonction. Non sans préciser qu'il comprend la nécessité de cette réflexion et démarche pour la communauté.